



Laboratoire de droit d et nouvelles tec

PARTICIPATION DE SANDRINE CLAVEL ET FABIENNE JAULT À L'ATELIER "ARTIFICIAL INTELLIGENCE IN HEALTHCARE AND THE PROTECTION OF HEALTH AS A FUNDAMENTAL RIGHT" (UNIVERSITÉ DE TRENTE, ITALIE)

Atelier "Artificial intelligence in Healthcare and the Protection of Health as a Fundamental Right", dans le cadre du projet JuLIA (Justice, fundamental rights and Artificial intelligence. Participation de Sandrine Clavel et Fabienne Jault.

Les 18 et 19 janvier 2024.

Faculté de droit
Universita di Trento
TRENTO (Italie)

Les 18 et 19 janvier se tient, à l'université de Trente (Italie) l'atelier *Artificial intelligence in Healthcare and the Protection of Health as a Fundamental Right*, dans le cadre du projet JuLIA (*Justice, fundamental rights and Artificial intelligence*) cofinancé par le programme Justice de l'Union européenne et par le Département d'excellence de la Faculté de droit de Trente (2023-2027).

L'UVSQ fait partie des partenaires du projet.

Les Pr. Sandrine Clavel et Fabienne Jault participent à cette manifestation scientifique.

Retrouvez ci-dessous le programme :

DÉZOOMER

100 %100 %

ZOOMER

PAGE PRÉCÉDENTE

Page courante / 1

PAGE SUIVANTE

Télécharger